

Liebe Leserinnen und Leser der Scharnsteiner Perspektiven!

Willkommen im Jahr 2021

Erfolgreich und mit gutem Gewissen blicke ich auf fünf Jahre Gemeindepolitik zurück. Fünf Jahre, in denen wir alles dafür gegeben haben, Politik für die Vielen und nicht für ein paar Wenige zu betreiben. Erfolge konnten wir in mehreren Themenbereichen verzeichnen:

Erfolge im Vereinsbereich

Im Bereich Sport und Kultur wurden die Vereins-Förderrichtlinien auf neue Beine gestellt, diverse Sportstätten unserer Vereine wurden saniert und erweitert und im heurigen Sommer wird ein neuer Funcourt bei der Mittelschule gebaut.

Erfolgreiche Straßenprojekte

Im Schwerpunktbereich Straßen-, Wasser- und Kanalangelegenheiten konnten Bahnkreuzungen kostengünstiger gebaut werden als vorerst geplant, es wurden lang ersehnte Gehsteige errichtet sowie diverse Straßen und Brücken saniert.

Ausbau der Kinderbetreuung

Immer wieder haben wir den Ausbau unserer Kinderbetreuungsplätze eingefordert. Leider viel zu spät beginnen erst jetzt die Gespräche für eine Ersatzlösung für den in die Jahre gekommenen alten Kindergarten.

Keine unsachgemäßen Umwidmungen mehr!

Wir haben Missstände beim Thema Raumordnung aufgezeigt und dabei schwere Fehlentwicklungen im Herrnberg verhindert. Exzesse wie die von der ÖVP im Gemeinderat unterstützte Umwidmung einer riesigen Grünlandfläche im Herrnberg oder die erst kürzlich erfolgte unsachgemäße Umwidmung in der Lahn müssen endgültig der Vergangenheit angehören.

Neue Verträge mit dem Wärmeanbieter

Mit dem regionalen Fernwärmeanbieter wurden infolge unserer Anträge endlich Neuverhandlungen geführt. Ziel ist die Einhaltung der vom Land erlaubten Höchstarife. Wir können es uns im Sinne der notwendigen Sparsamkeit und Wirtschaftlichkeit im Umgang mit Steuermitteln nicht mehr leisten, Mehrkosten zu schultern, die in den vergangenen sieben Jahren insgesamt mehr als 100.000 Euro ausgemacht haben.

Endlich Rückzahlungen an die Mieter

Und was mich ganz besonders freut: Im Prüfungsausschuss der Gemeinde erreichten wir endlich eine Einigkeit darüber, dass die jahrelang überhöhten Wärmekosten endgültig an die Mieter in den öffentlichen Wohnungen zurückgezahlt werden. Bis zum Sommer, so hoffe ich, sollte die Rückzahlung der Wärmegutschriften an die Mieter erledigt sein.

Fraktionsvorsitzende
Bernadette Lang



Liebe Interessierte!

„An unmöglichen Dingen soll man selten verzweifeln, an schweren nie.“

Johann Wolfgang von Goethe

Wir nehmen uns spannender Themen in der Gemeinde an. Habe ich dein Interesse geweckt? Bist du interessiert, ein starkes Team noch stärker zu machen? Eine Gruppe heller Köpfe voller Ideen, um einen Kopf zu erweitern, mitzumischen und deinen Visionen Formen zu geben? Dann bist du bei uns richtig! Melde dich bei uns - wir freuen uns auf alle, die bei uns mitarbeiten möchten.

KÖSTNER
DER SPENGLER & DACHDECKER

WIR LEBEN DACHDESIGN

- DACHEINDECKUNGEN
- SPENGLERARBEITEN
- WANDVERKLEIDUNGEN
- REPARATURARBEITEN

koestner-dach.at
Andreas Köstner | Dachdeckerei & Spenglerei
4644 Scharnstein | Almseestraße 17
07616-20528 | office@koestner-dach.at